
 

Compte rendu de la Réunion Mensuelle du CIQ 

Du 6 Octobre 2016 

Membres du CA Présents : Mmes GUIGNARD Anne-Marie, Mr BOYER Alain, BERTHIER 
Guy, Mme GAROSCIO Christine, Mr RAMPAL Georges, CADENEL Louis,,  

Membres du CA Absents excusés : Mme MARTIN Martine, TCHORDIKIAN Jeanine, 
LAMACCHIA Annie  

Membres du CA Absents : Mme TAGLIAFERRI Cathy, Mr MESLEM Tahar et SAMAT 
Yves 

Début de la séance 18 heures, nombre de personne présente : 29 personnes. 

I Les dossiers en cours 

• Projet d’aménagement des espaces verts du Plan d’Aou ; 

• MEDIA 13 sensibilise les jeunes de quartiers au nettoyage de leur zone ; 

• Le promoteur qui doit s’installer sur la partie en friche du Plan d’Aou attend 

l’enlèvement des déchets afin de pouvoir entreprendre la promotion du site; 

• Les travaux de la Médiathèque devraient commencer au début de 2017 ; 

• MPM a bien mis les panneaux pour le nouveau parking ainsi que les directions, 
par contre les anciens panneaux avenue Roquefavour n’ont toujours pas été enlevés ; 

• Gare Multimodal : un appel d’offres a été établi pour la démolition des maisons ; 

• Ancien établissement Piéracini : les travaux ont débuté ces derniers jours ; 

• Un constat est régulièrement fait sur l’agglomération de la ville de Marseille, 
hélas les quartiers dis plus huppés sont aussi victime d’incivisme de la part de gens peu 
scrupuleux (6ème arrond et autres) ; 



• Chemin des Bourrely est encore pris pour une décharge à ciel ouvert, une 

demande a été faite pour la pose de caméra de surveillance, site sur lequel on a trouvé 
des débris à base d’amiante ; 

II Le suivi des réunions 

• ADAPT 13 a proposé une réunion concernant le compteur LINKY, notre vice-
président Monsieur BOYER a représenté le CIQ. Il en ressort que les fréquences émises 
ne seraient pas si dangereuses que cela, mais  que ça leur permet d’avoir une plus 

grande précision sur la gestion d’électricité de leur client, d’avoir un diagnostic précis en 
cas de dysfonctionnement et de réaliser des économies par exemple en évitant de faire 
déplacer un agent pour relever les consommations et les dépannages; 

• Mr Boyer a participé à la réunion de l’ANRU et a fait la visite du quartier du Plan 
d’Aou ; 

III Questions diverses: 

• Une concertation pour des raisons de modification du Plan Local d’Urbanisme à la 
mairie de secteur 15ème et 16ème arrondissement de Marseille, à compter du 14/10 à 
14H ; 

• Mme Reinosa Dominique (Kosmo Collège, la gare Franche) des jardins partagés 
nous fait part de l’objectif de créer un chemin qui partirait du haut jusqu’à la voie ferrée 
avec une possibilité d’installer un ascenseur (relief très accidenté) ; 

• Implantation de 68 sociétés chinoises (commerce du textile) sur la coulée verte, 
sous forme de Village-Conteneur accord signé avec l’ancien propriétaire ; 

• Visite guidée avec Madame Guignard et Monsieur Vassal sur Saint-Antoine et 
Foresta, .le dimanche 9 octobre. 

Prochaine Réunion le jeudi 3 Novembre 2016 

Le secrétaire du CIQ 

Guy Berthier 


